



Kolpingfamilie Fritzlar



## Sehr gutes Sammelergebnis bei der Kleidersammlung am 27. April 2013



Mit der „Aktion Brasilien“, die inzwischen auf eine über 35-jährige Vergangenheit zurückblicken kann, konnten wir zusammen mit den Mitbürgerinnen und Mitbürgern in Fritzlar und Ungedanken die diesjährige Aktion mit einem sehr guten Sammelergebnis unterstützen.

An Kleiderspenden wurden rund 8 Tonnen gesammelt.

**Ohne Ihre Mithilfe .....**

- ..... gäbe es die **Aktion Brasilien** nicht,
- ..... wären viele Menschen in der Welt auf sich allein gestellt,
- ..... könnten wir die Projekte in Südamerika nicht unterstützen,

Dafür möchten wir auch allen Beteiligten **DANKE** sagen.

Den Helfern,

die die Kleidersäcke verteilt haben,

den Helfern, die Kleidung eingesammelt haben und nicht zuletzt den Firmen

- Autohaus Weinhold,
- Malergeschäft Reinhard Möller,
- Autolackiererei Eichenberg,
- Frau Range und
- den Malteser, die uns kostenlos Ihre Fahrzeuge hierfür zur Verfügung gestellt haben.

Wir hoffen auch im nächsten Jahr wieder auf Ihre Mithilfe!!!